

# Puy-de-Dôme → Sortir

**FESTIVAL** ■ Les Médiévales du Murol se poursuivent jusqu'à ce soir

## « Oyez, oyez bonnes gens !\* »

**Damoiseaux et damoiselles, chevaliers et gentes dames accueillent les festivaliers, jusqu'à ce soir 18 heures, à l'occasion des Médiévales de Murol.**

Hélène Mazaleytrat

**L**e Moyen-Âge dévoile ses secrets, ce week-end, dans les rues du petit village de Murol.

Dans le campement installé derrière l'église, des médiévistes passionnés font revivre les scènes de la vie quotidienne des XI<sup>e</sup> et XIII<sup>e</sup> siècles. Les festivaliers peuvent notamment découvrir les danses médiévales avec l'association Fol Farandole de Montferrand pendant que les troupes de Souda Auvernhat font des démonstrations de scènes de combat.

La Patrouille des roses des sables expose ses armes, fabrique la cotte de mailles, reproduit les combats à pieds et présente les ordres de chevalerie. Enfin, l'association Compagnies et commères illustre les différents métiers et propose plusieurs animations : râtelier d'armes et d'armures, cuisine sur feux de bois, jeux médié-



vaux, calligraphie, vie de camps, etc. Une trentaine d'artisans vendent leurs produits sur le thème du Moyen-Âge. Les plus audacieux peuvent aussi s'inscrire à un concours

d'archers, à partir de 14 heures. « L'an dernier, nous avons accueilli plus de 2.000 visiteurs, s'enthousiasme Jean-Philippe Debout, organisateur des Médiévales pour l'associa-

tion médiévale de Murol Auvergne. Pour cette 2<sup>e</sup> édition, notre but est de multiplier ce chiffre ». ■

**➔ Pratique.** De 10 heures à 18 heures. Entrée libre et gratuite.